



EN MIRASOL.

Algarrobo cerró las vacaciones de invierno con entretenida jornada

● El estadio Mirasol fue el escenario para una entretenida actividad, la cual tuvo lugar este viernes, donde los más pequeños pudieron disfrutar de bailes, concursos, juegos inflables, talleres presenciales y mucho más.

La jornada tuvo por finalidad dar término oficial a las vacaciones de invierno en la comuna, llamando tanto a los residentes, como turistas que llegaron a disfrutar de su descanso de mitad de año, a participar y divertirse con las dinámicas preparadas.

La directora de Desarrollo Comunitario, Jenny Aeloiza, comentó que, "estamos muy contentos aquí, con la Oficina de la Niñez y todos los programas sociales que son de la municipalidad, más encima otras sorpresas que están aquí en el estadio Mirasol. Estamos despidiendo las vacaciones de invierno para todos nuestros niños y niñas de la comuna, tuvimos talleres de pintura, que también esto lo auspició la Oficina de la Cultura, talleres presenciales en donde todos los niños y niñas pudieron expresar sus ideas, sus proyecciones a futuro, cómo lo pasaron en sus vacaciones, entre otras". Varios programas municipales se hicieron presentes también, tales como Senda Previene, Oficina de la Discapacidad, programa de Deportes, entre otros, dando cuenta del trabajo que se desarrolla. 🌟